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Уважаемые коллеги!
Приглашаем вас принять участие в Международной научной конференции 
«Понятие “человеческой природы” в истории философии и богословия»

12–14 мая 2024 г. (г. Волгоград, ВолГУ)
Форма проведения смешанная

Ключевые темы для обсуждения:
· Человек: эссенциальный и экзистенциальный аспекты.
· Понятие человеческой природы в античной философии.
· Понятие человеческой природы в контексте христологических споров.
· Иисус Христос как человек: проблемы современного богословского и философского осмысления, художественной репрезентации образа.
· Парадигмальные сдвиги и антропологические повороты в интеллектуальной истории.
· Критика понятия «человеческой природы» и сущности человека в современной философии.
· Возможность трансцендирования «человеческой природы»: теологический и философский аспекты.

Если Вы заинтересованы принять участие в данном проекте, пожалуйста, отправьте до 31 марта 2024 г. тезисы Вашего выступления (до 4000 знаков в текстовом редакторе Word), а также краткую информацию о себе и Вашем научном статусе (с пометкой «Конференция – 2024») на электронный адрес Дмитрия Ромуальдовича Яворского d.r.yavorsky@yandex.ru.
По результатам работы семинара планируется издание тематического номера журнала Волгоградского государственного университета «Logos et Praxis».
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Dear colleagues!
We invite you to take part in the International Conference
"The notion of “human nature” in the history of philosophy and theology"

May 12-14, 2024 (Volgograd, Volgograd State University)
Online participation is possible

Key topics for discussion:
• Man: essential and existential aspects.
• The concept of human nature in ancient philosophy.
• The concept of human nature in the context of Christological debates.
• Jesus Christ as a human being: problems of modern theological, philosophical understanding and artistic representation of the image.
• Paradigmatic shifts and anthropological turns in intellectual history.
• Criticism of the concept of “human nature” and the essence of man in modern philosophy.
• The possibility of transcending “human nature”: theological and philosophical aspects.

If you are interested in taking part in this project, please send by March 31, 2024 the abstracts of your speech (up to 4000 characters in a Word text editor), as well as brief information about yourself and your scientific status (marked "Conference – 2023") to the email address of Dmitry Yavorsky d.r.yavorsky@yandex.ru .
Based on the results of the seminar, it is planned to publish a thematic issue of the journal of Volgograd State University "Logos et Praxis".
